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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

 Reunião Ordinária do Curso de Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa

 

Ata 06/2022 de 06/07/2022

 

Aos seis dias do mês de julho do ano de 2022, às 14 horas, via Google Meet, meet.google.com/hrp-vwkh-
bhd, realizou-se a Reunião ordinária do Curso de Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa da
Universidade Federal do Pampa, sob a Presidência do prof.ª Renata Silveira da Silva e com o
comparecimento dos professores Ana Lucia Montano Boessio, Leonor Simioni, Luis Fernando da Roda
Marozo. Pauta: 1. Apreciação da ata nº 05/2022: O colegiado aprovou a ata nº 05/2022. 2. Oferta
2022/2: Professora Renata diz que as áreas deverão se reunir para apontar os componentes e dias de
preferência de cada professor para que a Coordenação possa elaborar a grade de horários para a reunião
da Comissão de Ensino. Professora Leonor atenta para a questão da oferta de ele�vas, pois faz um tempo
que o curso não oferece. Quanto os componentes da área pedagógica, professora Renata diz que ainda
será discu�do na reunião do conselho, mas está bem complicado a negociação com o curso de Pedagogia
para ministrar os componentes da área pedagógica. Nesse sen�do, traz como sugestão que algum
docente do curso possa assumir o componente OTP. Pensaram na professora Ana Boessio ministrar esse
componente e outros docentes contribuíssem nos estágios. Professora Ana diz que poderia assumir o
componente. 3. Eventos do curso - aula magna: Professora Renata diz que foi feita uma consulta ao setor
administra�vo para saber se apesar dos cortes no orçamento, ainda tem recursos para trazer um
palestrante, mas ainda não ob�vemos resposta. Como encaminhamento, ficou a sugestão para o grupo
pensar possíveis palestrantes para a aula magna. 4. Ações para o reconhecimento do curso: Professora
Renata informa que foi feita a revisão do ementário. Encaminhou por e-mail o PPC do curso com as
devidas modificações, que foram lidas, para o colegiado fazer a apreciação. O colegiado discu�u e através
de votação, aprovou a nova versão do PPC do Curso de Português. Professora Renata informa que a
coordenação pedirá, via e-mail, dados e informações sobre os projetos de pesquisa, ensino e extensão
para o reconhecimento de curso. 5. Situação de alunos com dificuldades de aprendizagem. Professora
Renata diz que, junto com a professora Leonor, tem observado que alguns alunos estão apresentando
dificuldades de aprendizagem, e precisariam ser encaminhados para um acompanhamento pedagógico.
O grupo discu�u o ponto e seguirá acompanhando os casos citados e os demais que surgirem. 6. Férias
da Coordenação: Professora Renata diz que a Coordenação terá férias em agosto, e consulta se algum
docente não estará de férias nesse período e possa assumir a coordenação por uma semana (01/9 a
08/09). Informes: Professora Renata informa que a professora Camila Ulrcih está fazendo todos os
procedimentos para posse e provavelmente até o dia 15/07 assuma a vaga no curso. Sobre a vaga
referente a saída da professora Jorama, professora Renata informa que abriu a possibilidade de chamar o
candidato, aprovado em segundo lugar, porém, tem que avaliar o perfil docente e as questões judiciais.
Professora Renata informa que foi realizada assembleia discente e o representante do curso de Letras
Português será o discente Mateus Vieira. Professor Luis diz que no dia da assembleia discente liberou os
alunos pois entende que é importante, e solicitou uma tarefa para realizarem para a próxima aula, assim
já jus�ficaria a ausência dos alunos. Contou que os alunos ficaram indignados e por isso resolveu
consultar o colegiado sobre essa situação. Professora Leonor explica que não existe abono de faltas, o
que existe é falta jus�ficada. Professor Luis diz que os alunos ficaram de levar essa questão das
assembleias discentes como pauta para reunião da Comissão de Ensino. Nada mais havendo a tratar,
professora Renata deu por encerrada a reunião, da qual, para constar, eu, Hilda Mara Gonçalves Nunes,
lavrei a presente ata, que lida e aprovada, será assinada eletronicamente.
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Assinado eletronicamente por HILDA MARA GONCALVES NUNES, Assistente em Administração, em
10/10/2022, às 15:05, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.

Assinado eletronicamente por RENATA SILVEIRA DA SILVA, PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR,
em 10/10/2022, às 20:32, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site
h�ps://sei.unipampa.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 0901818 e
o código CRC BD17CA3D.

Referência: Processo nº 23100.011825/2021-60 SEI nº 0901818
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